
元気配信
元気とやる気のあなたに
ともかく素早く行動する事だ

いつも私はびっくりするが、大部分の人が今やれば出来るのに、
分析をしたり、計画を練ったり、準備をやり過ぎて、頭でっかちになり、動けなくなってやらないで終わっている人達が多い。
私が一倉塾で経営計画を作っている時に、先生は先輩の経営計画書からハサミと糊で作れば良いと言われた。
それは完璧にいいとこどりをする行動だと思いますが、全く作った事が無いものを一から考えても絶対出来ません。
とりあえず作り上げる。実現する。行動を起こす。という事が大切です。そうすれば結果を出るので、また改善し、悪い所を直し、新しい
目標に向かって進めると思います。
座して死を待つより、一歩踏み出して、行動する事の方がはるかに成果をあげる事が出来る。
行動を起こさなければ何も出来ない。
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